

Artikel vom 24.08.2018

CSU-Kreistagsfraktion

Richtiger Anbau im heimischen Garten - welche Sorten gedeihen gut?



CSU zu Besuch im Kreislehrgarten: Welche Sorten gedeihen gut im heimischen Garten?

Bei strahlendem Sonnenschein und heißen Temperaturen besuchte eine Abordnung der CSU-Kreistagsfraktion den Kreislehrgarten des Kreisverbands für Gartenbau und Landespflege in Ezelsdorf und informierte sich vor Ort über den Anbau heimischer Sorten sowie über die Auswirkungen der Hitzeperiode im Landkreis. Der Kreisfachberater für Gartenbau am Landratsamt Hans-Peter Renner und der Kreisvorsitzende des Kreisverbands für Gartenbau im Nürnberger Land Wolfgang Lahm begrüßten die Abordnung der Fraktion mit der Fraktionsvorsitzenden Cornelia Trinkl, Bezirksrat Dr. Bernd Eckstein und der ehemaligen Kreisbäuerin Betty Schmidt sowie die Kreisrätinnen Monika Nette und KPV-Bezirksvorsitzende Karin Müller. Mit dabei waren auch die fleißigen Helfer, die sich durch das Jahr hinweg um die Pflege des Lehrgartens kümmern. „Ohne diese ehrenamtliche Arbeit könnten wir dieses Angebot nicht schaffen“, so Fachberater Hans-Peter Renner.

Im Kreislehrgarten, der zwischen 1995 und 1998 in Ezelsdorf (Gemeinde Burgthann) angelegt wurde, sind hauptsächlich heimische Pflanzenarten zu sehen: von Obstbäumen (hier finden regelmäßig Baumschnittkurse statt) und Gemüse sind bis hin zu Kräutern und Wasserpflanzen am liebevoll angelegten Teich viele verschiedene Arten zu finden. Sehr gerne werden auch Führungen für Schulklassen und Gruppen angeboten, da das Areal auch mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut angebunden ist. „Ich freue mich, dass wir im Nürnberger Land ein derartiges Angebot haben“, lobte Fraktionsvorsitzende und weitere stellv. Landrätin Cornelia Trinkl die Arbeit des Kreisverbands für Gartenbau. Eine gute Gelegenheit für einen Besuch im Kreislehrgarten wird der Tag der Regionen am 30. September in Ezelsdorf sein, da das Gelände in die Veranstaltung integriert ist.